

Fecha: 31-01-2026
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Cartas
Título: **Cartas: Claves para un retorno seguro**

Pág. : 9
Cm2: 138,3

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida

Andrés Sánchez

“Los resultados están a la vista”, digámoslo así, la crónica roja nunca había tenido tan fácil la pega.

Roberto Sarabia

Este señor no ha dado ninguna solución local al tema de la delincuencia y su ministerio solo ha sido para que unos pocos políticos de su sector que no entienden nada de seguridad ganen sueldos millonarios. Los hechos son irrefutables.

Enrique Santander

Han tenido 4 años en que han amarrado las manos a las policías. Cordero, con otra forma de oponerse a hacer justicia con los que delinquen, muchas veces con la ayuda de jueces.

trando en la cancha”. Eso si, mantiene su política de no hablar del actual plantel de la U.

@e_bullanguera

Pepe Rojas se emocionó en su despedida en la U: “Espero ser un ejemplo para más generaciones”.

@redgol

Superman Vargas también tuvo hermosas palabras en la despedida de Pepe Rojas.

@Pasti_llita

Ayer con el hijo fuimos al estadio para la despedida del Pepe Rojas y mi chanchito aguantó todo, hasta los fuegos artificiales y los gritos. Le llevamos los audífonos pero no los necesitó.

@redgol

Alegria total de Gustavo Lorenzetti tras la despedida de Pepe Rojas.

@conexionazulcl

Marco Estrada declara sobre la incondicionalidad del hincha azul en la despedida de Pepe Rojas.

@U_mathias1902

Las despedidas de jugadores deberían hacerse el mismo año que se retiran, Pepe Rojas se retiró hace 3 años, hacer la despedida ahora no convence nada.